

SPORTLICHE LEITUNG

Zugänge

Wir freuen uns riesig: Der kompromisslose 34-jährige Marktschellenberger **Maximilian Zauner** – bereits in der Saison 2019/20 für unsere Farben im Einsatz – kehrt zurück aufs Inzeller Eis! Nach Stationen beim EV Berchtesgaden, ESC Holzkirchen und dem EC Red Bull Salzburg bringt er jede Menge Erfahrung und Stabilität in unsere Defensive.

Ebenso begrüßen wir **Heinz Neuhofer** zurück im Team – ein echter Rückkehrer, der mit Leidenschaft und Routine unsere Seniorenmannschaft verstärken wird.

Abgänge

Leider müssen wir uns in dieser Saison von Luca Surauer, Luis Steinberger und Maximilian Maier verabschieden – Studium und Weiterbildung lassen aktuell keinen Platz fürs Eishockey. Wir wünschen euch für euren weiteren Weg alles Gute und hoffen, euch bald wieder in der Arena zu sehen!

Auch Anderl Graf hat nach reiflicher Überlegung seine Karriere beendet – ebenso wie unser langjähriger Goalie Peter Zeller. Beide standen seit Kindheitstagen für den DEC auf dem Eis und haben über viele Jahre hinweg das Gesicht unseres Vereins geprägt.

Wir sagen Danke für alles – für euren Einsatz, eure Leidenschaft und eure Treue zum DEC Inzell.

Sportliche Leistung & Saisonziele

In der kommenden Saison setzen wir erneut auf unseren erfahrenen Routinier Pino Dufter, der bereits in der vergangenen Spielzeit mit Fingerspitzengefühl und großem Engagement das neue Konzept zur Integration junger Spieler erfolgreich umgesetzt hat. Dabei ging es nicht allein um den Tabellenplatz, sondern vor allem um die behutsame Heranführung der Neuzugänge an den Spielbetrieb im Seniorenbereich der Bezirksliga.

Unterstützt wird Pino in dieser Saison von Martin Davídek, der als Spielertrainer fungieren und ihm den Rücken stärken wird. Diese Kombination aus Routine und modernem Eishockeyverständnis verleiht unserem Team neue Impulse – und bringt den DEC Inzell einen Schritt näher an die Playoffs, die wir in dieser Saison fest im Blick haben.

Da der Kader mit einer gesunden Mischung aus jungen und erfahrenen Spielern bereits in der letzten Saison bestens harmonierte, wurde gezielt versucht, die Mannschaft punktuell zu verstärken und die verabschiedeten Abgänge adäquat zu ersetzen.

Um den Übergang von der Jugend in den Seniorenbereich optimal zu gestalten, haben wir zusätzlich noch eine U20-Spielgemeinschaft mit dem EHC Bad Aibling gegründet – für mehr Eiszeit, mehr Entwicklung, mehr Zukunft!

Dank und Ausblick

Ein riesiges Dankeschön geht an alle, die „neben dem Eis“ mit Herzblut und Engagement mithelfen – ob bei der Organisation, an Spieltagen oder hinter den Kulissen. Ohne euch wäre das alles nicht möglich!

Wir wünschen allen Spielern eine verletzungsfreie Saison und unseren treuen Fans viele spannende Spiele und jedem Zuschauer schöne Stunden in unserer Max Aicher Arena!

Wir freuen uns auf eine geile Saison!!!

Mit sportlichen Grüßen
Florian Bauregger

Peter Zeller